

Sommerfest-Nachlese

29. Juli
2006

Viel Anerkennung
und gute Stimmung

Dieses Jahr hatten wir viele gute Gründe für ein heiteres Sommerfest:

- Der wirtschaftliche Erfolg des Markthauses als gemeinnütziger Integrationsbetrieb gibt uns Auftrieb und hilft bei der Integration von behinderten Menschen ins Arbeitsleben.

dem Markthaus für die nachhaltige Schaffung von 20 Arbeitsplätzen für schwerbehinderte Menschen auch in seinem 10. Jahr des Bestehens weiterhin das notwendige Vorwärtkommen. Grüße bestellten unter anderen MdB Dieter Reichert.



Unter dem bunten Zirkuszelt: Zauberin Claudelina schlägt Klein und Groß in ihren Bann

Die vier Inspired Dreamer beflügeln zum Träumen



Im Gespräch: Thomas Weichert, Rolf Seltenreich, Klaus Dollmann

- Weitere Umbauten machen das Markthaus noch kundenfreundlicher.
- Und nicht zuletzt spielte das Wetter toll mit.

Die Einladung zum traditionellen Sommerfest am 29. Juli stieß bei Kundschaft und Prominenz auf viel Resonanz. Stadträtin Marianne Bade überbrachte die Grüße des Oberbürgermeisters und des Gemeinderats und wünschte

Sogar persönlich überzeugten sich MdB Lothar Mark, Rolf Seltenreich und Klaus Dollmann, der Beauftragte für behinderte Menschen in Mannheim, davon, dass wir großen Zuspruch von Kundschaft aus allen Kreisen und weit über das Stadtgebiet von Mannheim hinaus genießen.

Nach der offiziellen Einweihung der „Buch-Helix“, schloss sich auf dem Hof



blumige junge Schönheit

ein abwechslungsreiches Programm an mit Gewinn- und Geschicklichkeitsspielen im riesigen bunten Zirkuszelt, Kinderschminken und mit einer Vorstellung der beliebten Zauberin Claudilina. Die Neckarauer Newcomer-Band INSPIRED DREAMER spielte unter lebhaftem Applaus des Publikums eigene Lieder. Obwohl die zwei jungen Frauen und Männer erst 17 und 19 Jahre alt sind, haben sie durchaus einen ganz eigenen tollen Groove. Und natürlich kein Fest ohne das leckere Kuchen- und Salatbuffet!